



Gymnastique UNSS: Rectifications et informations

publié le 29/03/2018

Les entraînements continuent malgré l'élimination. Mme Maratier , avec son perfectionnisme et compétence , a revu chaque note du classement aux championnats d'académie et a fait rectifier des erreurs importantes. Du coup, notre jeune et belle équipe de gymnastes récupère la 4ème place qui lui était due !

Descriptif :

Les entraînements se poursuivent : 12h30 / 15h 30



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.